

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Persepsi civitas akademika tentang Visi: Sumber Daya Manusia yang berkarakter Islami pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi belum sepenuhnya tercapai dan dimengerti oleh semua civitas Akademika. Pengertian dari Visi Fakultas Dakwah: Pusat pengembangan dakwah Islam melalui sumber daya manusia yang berintegritas tinggi, berwawasan kebangsaan dan berintegritas tinggi sesuai bidang, berwawasan global, berkarakter Islami. Misi Fakultas Dakwah: Mengembangkan kompetensi mahasiswa dalam bidang prodi yang ada mengintegrasikan ilmu keIslaman dengan ilmu sosial sehingga dikemas dalam bidang yang efektif. Ciri-ciri sumber daya manusia yang berkarakter Islami yang terdapat dalam visi Fakultas Dakwah dan Komunikasi adalah dengan cara didalam pergaulan sehari-hari sesuai dengan nilai Islam, mengamalkan al-Qur'an dan as-Sunah, diberi tugas tanggung jawab, jujur, tolong menolong, cinta kepada Allah dan Rasulnya. Cara mewujudkannya dengan adanya mata kuliah keIslaman dalam kurikulum setiap prodi, menanamkan nilai-nilai keIslaman di setiap mata kuliah, mengaitkan segala hal dengan ibadah dan agama dan ketauladanan dari pemimpin.

Bahwa pendidikan berkarakter Islami ini sangat penting karena untuk membentuk karakter pada mahasiswa, mencerminkan jiwa dari agama Islam yang

mengajarkan semua aspek kehidupan termasuk akhlak dan untuk menciptakan perilaku serta tingkah laku yang baik. Sumber daya yang berkarakter Islami dapat berpengaruh bagi kesuksesan seseorang. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi pencapaian sumber daya manusia yang berkarakter Islami adalah: kesuksesan seseorang bukan hanya dilihat dari kemampuan akademik dan keahlian yang ada dalam dirinya saja tetapi perlu adanya Karakter Islami yang mendukungnya seperti: kejujuran, ketekunan, amanah dan bertanggung jawab dalam tugas. Lalu hambatan yang dihadapi dalam menerapkan pendidikan Karakter Islami pertama kurangnya pengetahuan tentang kejujuran, tepat waktu, selalu melalaikan tanggung jawab, akhlak yang kian jelek dari mahasiswa, pengaruh teknologi yang salah membuat mahasiswa sulit menerima penerapan Karakter Islami yang telah diajarkan.

B. SARAN

1. Bagi Fakultas Dakwah umumnya hasil penelitian ini menunjukkan bahwa persepsi civitas akademika terhadap Visi: Sumber Daya Manusia yang berkarakter Islami secara umum belum dapat tercapai sepenuhnya karena masih banyak dari Mahasiswa Fakultas Dakwah dan Komunikasi yang belum mengetahui tentang visi yang dibuat oleh Fakultas Dakwah dan Komunikasi ini disebabkan kurangnya sosialisasi kepada mahasiswa tentang visi tersebut.
2. Bagi peneliti selanjutnya perlu dilihat instrumen dalam pengumpulan data dan juga dilihat pula objek dari penelitian yang hendak dituju agar nantinya peneliti mampu mencapai tujuan yang dikehendaki dalam penelitian, sehingga peneliti akan mendapatkan data yang lengkap dan akurat.

